



Marcan alto a grupo que venía a protestar al DF

UNOS 40 TRANSPORTISTAS que se niegan a dejar de circular los sábados entorpecieron ayer el tránsito en Periférico Norte durante más de 8 horas; frente a Toreo la policía local los frenó.

Foto: Contracero



Protestan en la México-Querétaro

Camioneros desquician el tránsito del Edomex

INCONFORMES frenan circulación por más de 8 horas; granaderos les impiden acceso al DF a la altura del Toreo

Por **Carolina López Soto**

mexico@razon.com.mx

Alrededor de 40 transportistas con tráilers, camiones torton y de carga de la Alianza Mexicana de Organizaciones de Transportistas A. C. (AMOTAC) bloquearon la carretera federal 57 México-Querétaro con dirección a la capital, por más de ocho horas.

La protesta contra el programa Hoy no Circula inició a las 10:00 horas de ayer, cuando los vehículos de carga ocuparon dos carriles centrales y tres laterales de la **autopista**. Lo que generó un severo congestionamiento vehicular.

Según **Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe)**, alrededor de las 14:30 horas los transportistas liberaron sólo dos carriles de la vía.

Después, los integrantes de la AMOTAC se dirigieron a los límites del Estado de México con el Distrito Federal, en el puente vehicular del antiguo Toreo, por Periférico Norte, pero un grupo de granaderos les impidió avanzar para dirigirse al Senado de la República, afectando 15 kilómetros de la zona norte de la ciudad.

Por su parte, el delegado estatal de la organización que encabezó el bloqueo José Luis Valdez, dijo que ya se tiene programada una mesa de diálogo con senadores para tratar sus demandas.

Advirtió que las movilizaciones se mantendrán en carriles de baja velocidad de **carreteras** del país.

"Todos los estados están participando, son 22 estados de la República y pretendemos que haya una participación de 130 mil unidades que están ahorita confirmadas en todo México" señaló.

Valdez indicó que la ley que prohíbe la circulación de unidades de transporte con más de 20 años de antigüedad en las **carreteras** del país es un atentado contra las organizaciones de transportistas que no tiene dinero para renovar su flotilla.

Además, también en el Estado de México, decenas de transportistas se manifestaron en la **autopista** México-Puebla en donde se permitió el paso libre sin pagar peaje.

En Oaxaca, los manifestantes iniciaron una caravana en el cruce de San Lorenzo hacia Ciudad Administrativa.

En esa entidad, la manifestación terminó a las 18:00 horas.

José Luis Valdez
Delegado de Amotac

“Todos los estados están participando, pretendemos que haya una participación de 130 mil unidades que están ahorita confirmadas”



Fecha 24.07.2014	Sección México	Página PP-12
---------------------	-------------------	-----------------



EN LA MÉXICO-QUERÉTARO, la circulación fue bloqueada a la altura del kilómetro 40, ayer.



EN LA **AUTOPISTA** México-Pachuca, granaderos impidieron la marcha.